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栗原中学校 学校だより 第６号 令和３年１２月１０日（金）

栗中だより 地域運営連携部

土屋新会長はじめ生徒会新役員決定

１１月２５日（木）生徒会立ち会い演説会そして選挙が５・６校時に行わ
れ、選挙投票により、新役員が決定しました。これまでの成果と築き上げて
きた栗原中学校の素晴らしい伝統を受け継ぎながら、、土屋新会長を中心に
して自信をもって取り組んでほしいと願っています。生徒一人ひとりの皆さ
んの応援もしっかりとお願いします。
会長 土屋那奈 （２－３）
副会長 前田覇彪翔（２－２） 下村陸人（１－４）
書記 大部真愛 （２－１） 澤葉月（１－５）
会計 藤田祢衣 （２－１） 遠藤 芹（１－２）
庶務 北村雄五 （１－３）

将来見えた？ 職業講話将来見えた？ 職業講話
野球選手と警察官で共通すると思ったことは「一人じゃ成り立たない」と
いうことです。野球選手だったら、ファンがグッズやチケットを買ってくれ
たりすることから、お金をもらえていたりするからファンあっての野球選手
だとおっしゃっていました。警察官は警察だけではなく地域の人などの協力
があって成り立っていて、警察だけで守っているわけではないということと、
ただただ強いだけじゃだめだということを、当たり前のことだけれど、その
通りだなと思い、仕事はやっぱり何か一つのものでは絶対に成り立たないと
いうことを改めて知ることがきました。野球選手での講話で「元から野球が
上手かったわけではない」ということを知り、プロの人でもそういう過去が
あったんだなと親近感がわきました。自分も頑張れば、夢がかなうのかなと
思えました。 碇 由捺

警察という職業についてあんまり具体的な仕事内容とかがわからなかったけ
ど、職業講話を聞いてすごく地域の人に寄り添っていることが意外だった。
泥棒をつかまえる人は、自分の生活スタイルを犯人に合わせなければいけない
と聞いて、少し大変そうだと思った。相談係の人は、何か被害にあった人やト
ラブルで悩んでいる人の相談を聞いて「相談してよかった」と言われるのが仕
事のやりがいだと言っていて、自分の仕事に誇りをもって色々な人の役にたっ
ていてかっこいいと思った。

山下望
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やっぱりどの職業も大変なんだなと改めて思いました。特に美容師の仕事は
「お客様の人生」がかかっているくらい大変な職業で、でもそれが美容師の大
切なことなんだなと思いました。
パティシエでは、「誰のためにやっているんだろう」と考えることで、仕事

のやりがいを感じるのかなと思ったし、どの仕事もお客さんに喜んでもらうた
めや、感謝の言葉をもらうためにお仕事をやっていると聞いたので、自分も自
分にあった仕事を探してお客さんに喜んでもらえるような人になりたいです。

竹重 娃里

JR東海の運転士さんが言っていた大事なことで、時間をしっかり守るやう
そをつかないなどは、今でも大事なことだと思いました。パティシエの職業講
話ではバラを作ってくれ、自分でもあんなものが作れるようになってみたいな
と思いました。２つの職業の講話を聞いて、どちらも喜んでくれる人がいるこ
とがやりがいなのが、とても良いことだなと思いました。自分でも今からでき
る事で勉強したり、いつもの授業で自分のやりたい職業につながることがあっ
たらそこでもしっかり勉強しようと思います。 山越紗綾

どの仕事も大変なことはあるけれど、困っている人を助けられたり、人をき
れいにしたり、その分やりがいを感じることが多いことを知れた。お小遣いで
1000円とか親からもらったりするけれどその1,000円を稼ぐのはとても大変
でお金をかせぐことの大変さを知ることができた。

秋吉優衣

入賞おめでとう

POPコンクール2021
図書館長賞 坂本樹俐

大和署管内納税貯蓄組合連合会
優秀賞 西崎優衣

神奈川県中学校美術展

学校評価のお願い 中学校文化連盟会長賞 武内 陽

本日、保護者の皆様にメ 座間市人権作文・ポスターコンテスト
ールを配信しました。お読 作文 会長賞 市川樹里
みになり、URLに接続して ポスター市長賞 坂本樹俐
ご回答ください。よろしく
お願いします。 厚木人権擁護委員協議会

ポスター優秀賞 坂本樹俐
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第39回 栗の実祭 12月22日 体育館で実施予定
緊急事態宣言が出ていたため、ハーモニーホールでの実施はできず、本校体育

館で12月22日〈水〉に行うことになりました。『The Best 史上最高の合唱
をつくろう』のスローガンのもと、現在各クラスで合唱練習を行っています。昼
休みと帰り学活15分延長をして、マスクをしての声だしですが、美しいハーモ
ニーが校内に響いています。

クラス 合唱曲 指揮者 伴奏者
1年1組 カリブ夢の旅 岡野結愛 末安美結
1年2組 君をのせて 齋藤愛実 遠藤 芹
1年3組 Believe 金谷真結 杉山 花
1年4組 大切なもの 根﨑千晴 山崎心暖
1年5組 空は今 町島聖菜 廣垣双葉

２年１組 心の瞳 前田亜莉紗 大部真愛
２年２組 花は咲く 竹澤 歓 松本心紀
２年３組 輝くために 本間 悠 岡田果子
２年４組 HEIWAの鐘 浅海亜優 杉浦楓菜

３年１組 虹 ｲﾋﾗｽ ﾓﾊﾒﾄﾞ 小野里真歩
３年２組 信じる 西 美遥 浅菜心優
３年３組 友 須藤さくら 藤本紗衣
３年４組 証 飯島小夏 武内 陽

1年福祉講演会 ～ 感想 ～
とても自分に当てはまると思ったのは、頑張りすぎてしまう。ということにつ

いてです。自分もどんなことでもがんばりすぎてしまい、良いこととも言われま
すが、失敗してしまったときや思うようにいかなかった時のダメージは大きいで
す。そんな中「頑張ることと頑張りすぎることは違う」「階段でたとえると段を
飛ばしていくのではなく、一段一段確実にのぼっていくことで時間はかかっても
上手くいく。」この言葉はとても印象に残りました。 一部抜粋

武内創太朗

久保さん、講演会ありがとうございました。チャレンジするのが怖くて、
一歩踏み出せない私に響く言葉がたくさんあって、特に「失ったものは数え
るな、残されたものを最大限にいかせ」という言葉です。久保さんがこの言
葉に救われたように私も救われました。一歩踏み出せない私と障害をもって
もっと苦労してる人たちと考えたら、私は今まで何をしてきたんだろうと思
います。ですが「思い切ってチャレンジしろ」「たくさん失敗しろ」や「何
の夢をもっても笑われるものなどない」という言葉にまたもや救われました。
私も久保さんのように頑張ります。 一部抜粋 大矢ひなの
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今日の講演会ありがとうございました。
一番心に残ったのは「言葉は人を変えら
れる」ということです。久保様が話して
くださった「ゆっくりやればええやん」
「階段を一つ一つのぼる」などのなんて
ことない普通の言葉が人を変えてくれる
ということを聞いて、言葉は人を簡単に
傷つけたり、逆に自分の大切な支えとな
ることもあり、やはり言葉の力はすごい
んだなと、改めて言葉遣いには、今まで
よりも気をつけようと思いました。

最後に久保様がおっしゃっていた「思い切ってチャレンジしろ、そしてたく
さん失敗しろ」この言葉が本当に私の心に響きました。 抜粋 坪井 優希

この度は講演をしていただきありがとうございました。久保さんの言葉一つ一
つが心に残りました。「いつか夢になればいい」「無理に探さなくていい」その
言葉が印象に残りました。今日の講演会を聞いて改めてあせらずにいつか夢にな
るものがあるはず、と思って過ごしていこうと思います。久保さんが言っていた
ように、チャレンジして失敗をおそれないようにしたいです。

抜粋 鏑木 彩寧

私たちにわかりやすく説明してくれてありがとうございました。正直もの
すごくお話に興味がわくまでではないだろうなと思いました。そしたら全然
逆で久保さんからの名言に心うたれましたし、私の今後の名言です。本当に
最後のほう、涙を必死にこらえました。そのくらい私にとって福祉講演会は
素敵なものとなりました。わたしも色々な人に支えられて生きているんだな
といつも感じています。今日のことは絶対に忘れません。ずっと応援してい
ます。 城森 絢乃

障害者になって不便なこところも多いかと思うが、それを乗り越えて自分の夢
や目標に向かってゆく姿にとても感動しました。もし、これから障害者の人を道
で見かけ困っていたら、言葉遣いに気をつけて良い態度で助けてあげたいと思い
ました。障害者にかかわらずいろんな人に優しく、良い態度で接してあげたいと
思いました。 抜粋 遠藤 拓丸

今日久保さんの講演を聴いて感じ方が変わりました。思い出してみると車
椅子を頑張って押していたりして可愛そうよりもすごいなと思う方が強くな
りました。でも一人で頑張っていても、盲導犬がいたり、手助けしていたり、
久保さんの言っていた言葉で人の支えになっているんだと思いました。これ
からは手助けしてあげたり、優しい勇気づける言葉をかけたいなと思いまし
た。でも困った時は、素直になって、人にたよりたいなと思いました。

抜粋 小金 美里

☆３年生は三者面談が終わりました。ご協力ありがとうございました。来週か
らは、１・２年生の三者面談が始まります。よろしくお願いします。


